

Ante el conflicto del metal de Bizkaia, el Gobierno Vasco decide enviar a la Ertzaintza a reprimir las protestas

Hoy, los sindicatos CCOO, LAB, UGT, ESK, CGT y CNT nos hemos encadenado y concentrado en la empresa TECUNI cuya gerente es presidenta de FVEM. El lunes, en el corte de carretera que realizamos frente a FVEM, ya avisamos que mientras no haya convenio no habrá normalidad en Bizkaia.

Ayer, la patronal volvió a perder una oportunidad para desbloquear la negociación. Ante la petición de los sindicatos de retirar los aspectos regresivos que hay encima de la mesa (flexibilidad, garantía mínima, complementos a las bajas) y plantear subidas salariales que garanticen el poder adquisitivo, decidió hacer oídos sordos y apostó claramente por alargar el conflicto. FVEM quiere que renunciemos a derechos que ya tenemos recogidos en el convenio y esto es inadmisibile.

El mensaje que lanzamos con la acción realizada hoy en TECUNI es claro, si FVEM sigue bloqueando la negociación, nosotros y nosotras bloquearemos el sector.

En la acción de hoy, que ha sido totalmente pacífica, queremos denunciar la actitud de la Ertzaintza. Desde el inicio de la movilización ha actuado de modo provocador y violento, identificando a trabajadores y trabajadoras y utilizando la fuerza para intentar disolver la movilización. Una vez terminada la acción y cuando nos dirigíamos a los coches, la Ertzaintza ha retenido, identificado y amenazado a un trabajador y a una periodista de Hamaika Telebista.

Ante esta actuación hacemos una pregunta clara al Gobierno Vasco, que es quien envía a la Ertzaintza; ¿del lado de quién están?, ¿de una patronal que quiere empeorar condiciones de trabajo y precarizar al sector o del lado de las personas trabajadoras del sector, que lo único que reivindican es unas condiciones de trabajo y de vida dignas? ¿Es esta la aportación que el Gobierno Vasco va a hacer al conflicto del metal de Bizkaia?.

Los y las trabajadoras del sector lo tienen claro, hasta que no haya un convenio no habrá normalidad en Bizkaia y seguimos adelante con las 3 jornadas de huelga convocadas para el 27 y 28 de octubre y 2 de noviembre.

En Ortuella, a 20 de octubre de 2022